



175º ANIVERSARIO DEL PRIMER SELLO EN ESPAÑA 2025

En 1850 España daba un paso decisivo hacia la modernidad con la emisión de su primer sello postal, dedicado a la reina Isabel II. Aquella pequeña pieza de papel, de valor facial de 6 cuartos y en color negro, marcó un hito en la historia de las comunicaciones: por primera vez, cualquier ciudadano podía acreditar de forma sencilla y accesible el franqueo de su correspondencia.

175 años después, la Fábrica Nacional de Moneda y Timbre - Real Casa de la Moneda rinde homenaje a este acontecimiento histórico con una moneda a color de 8 reales de plata, símbolo de la unión de dos de las grandes pasiones de los coleccionistas: el mundo del sello y el de la moneda.

En su reverso, la pieza reproduce, sobre la imagen de un plano del Madrid de mediados del siglo XIX, unos fajos de cartas y una bicicleta utilizada por los carteros en los años sesenta del siglo pasado, uniendo tradición y modernidad en un mismo diseño.



Denominación	Metal	Calidad	Diámetro	Peso	Valor Facial	Tirada Máxima
8 reales	Plata 925	Proof	40 mm	27 g	10 €	4.000